

# BERITA TERBARU

## Safari Subuh Masjid Nurul Huda: Dialog Inspiratif Kapolsek dengan Warga Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID)

Jan 14, 2024 - 09:53



*Safari Subuh Masjid Nurul Huda: Dialog Inspiratif Kapolsek dengan Warga Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi*

Sukabumi, 14 Januari 2024 - Pada hari Minggu, 14 Januari 2024, Kapolsek Palabuhanratu, Kopol Roni Haryanto, S.IP, M.H, melaporkan kepada Bapak Kapolres Sukabumi tentang keberhasilan kegiatan "Safari Subuh" yang

dilaksanakan di Masjid Nurul Huda, Kelurahan/Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan dimulai pukul 04.10 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Kapolsek menjelaskan bahwa kegiatan tersebut merupakan bagian dari upaya Polsek Palabuhanratu untuk menjalin komunikasi yang lebih erat dengan masyarakat serta memberikan informasi dan himbauan yang relevan dengan keamanan dan ketertiban. Rangkaian kegiatan melibatkan Sholat Subuh berjama'ah di Masjid Nurul Huda, diikuti oleh dialog dan sharing informasi dengan warga sekitar.

Dalam dialog tersebut, sejumlah isu strategis disampaikan kepada warga oleh personil Piket Siaga SPKT III Polsek Palabuhanratu, antara lain:

- a. Himbauan Harkamtibmas, mencakup ajakan untuk aktif berpartisipasi dalam Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) dan menjauhi perilaku yang dapat merugikan masyarakat.
- b. Sosialisasi Pencegahan TPPO (Tindak Pidana Perdagangan Orang) untuk memberikan pemahaman kepada warga agar tidak mudah tergiur oleh ajakan bekerja di luar negeri dengan modus tertentu yang berisiko.
- c. Waspada Hoax menjelang Pemilu 2024, dengan mengingatkan masyarakat agar tidak terpengaruh oleh isu negatif, ujaran kebencian, provokatif, dan lain-lain yang dapat memecah kerukunan, persatuan, dan kesatuan bangsa.
- d. Antisipasi bencana musim hujan, dengan memberikan informasi dan saran terkait langkah-langkah yang dapat diambil untuk mengurangi risiko banjir, tanah longsor, dan pohon tumbang.
- e. Sosialisasi Aplikasi POLRI SuperApp, sebagai inovasi POLRI untuk memudahkan masyarakat dalam mencari informasi tentang berbagai layanan kepolisian.
- f. Penyampaian nomor WA Hotline Info-Yanduan Polres/Polsek/Bhabinkamtibmas/Polisi RW, sebagai saluran komunikasi cepat dengan aparat kepolisian.
- g. Dalam tanggapan positif dari warga, terungkap bahwa jumlah kendaraan yang menggunakan knalpot brong mengalami penurunan. Warga juga menyatakan kesiapannya untuk bekerjasama dengan aparat kepolisian dalam memberikan informasi terkait indikasi gangguan kamtibmas.

Kegiatan "Safari Subuh" berjalan lancar dan kondusif, menciptakan suasana interaktif dan harmonis antara aparat kepolisian dan masyarakat. Kapolsek Palabuhanratu, Kompol Roni Haryanto, menyampaikan laporan ini sebagai bentuk transparansi dan akuntabilitas atas upaya Polsek dalam meningkatkan kualitas keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya.